公益財団法人大分県学校給食会 総務課 企画普及係 TEL 097-543-5121 FAX 097-545-2264

「第6回学校給食フェア」を 開催しました!!



公益財団法人大分県学校給食会 理事長 別木 達彦

「第6回学校給食フェア」は、好天に恵 まれ、昨年度にも増して約800名の方に ご来場いただき、盛況の内に終えること

ができました。これも、ご指導・ご協力を賜りました関係者の 方々のおかげであり、心からお礼申しあげます。

本フェア参加者の皆様方からいただいた声や反応等から、 「食について楽しく学んだ」ことや、「学校給食・食育への関心が 高いにと等がうかがえました。

私達といたしましても、学校給食の意義やねらい等について 理解を深めていただく場の提供の充実を図るとともに、子ども 達の望ましい食生活の創造や食習慣の形成等に寄与できるよ う、一層の工夫・努力に取り組む重要性を改めて実感する機会 となりました。

皆様方、本当にありがとうございました。

給食フェアの始まりです♪

開会宣言!

開会前からたくさんの方に

ご来場いただきました!

期日: 平成27年11月7日(土)

主催:公益財団法人大分県学校給食会、大分県学校栄養士研究会 対象: 児童生徒、保護者、一般の方



大分県学校栄養士研究会 会長 河野 富久美 (大分市立森岡小学校 校長)

大分県学校給食会、並びに大分県学校栄 養士研究会の運営委員の皆さんにより検討・ 改善された準備、関係各社のご協力により

きれいに整った会場で、多くの家族連れ、子どもたちの歓声と共 に楽しい学校給食フェアの1日を過ごすことができました。 開場時 刻には多くの方が待っておられ、試食コーナーも常にいっぱいの 状況でした。各コーナーも次々とお客様が列を作り、「どれもとって もおいしい」「栄養のことがとてもよく分かりました」「ブリとカンパチ とイサキの区別が初めて分かりました「お寿司の魚が初めて分 かりました」「これからいろいろな食べ物を食べようと思います」な どの声を子どもたちやお家の方々から聞くことができました。それ ぞれのコーナーで作成したゲームや資料が十分伝わっていること が分かり大変うれしく思うとともに、これからも食や食材について 楽しく学べる場をつくっていくことの大切さを再認識いたしました。 本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

各コーナーに挑戦してスタンプを集めた人にはエコバッグをプレゼントし ました。それに野菜のスタンプを押して自分だけのエコバッグを作り、野菜 の断面がどのようになっているのかを楽しみながら学びました!







バッグが出来ました★

「釣れた!」 と嬉しそうな 声がたくさん 聞けました。





たくさんの 種類の魚が います!

いよいよフェアが始ま

ります!

毎年大人気のコーナーです。自分が引い た名前の魚を釣りあげてくるゲームです。 楽しみながら魚の勉強ができます。

今年は「お魚一覧パネル」を作成し、わか らない魚を探せるようにしました。

1分間で何個豆をつまめるかを競うゲー ムです。ゲームが始まる前に豆の勉強をし そこで教えてもらった2種類は必ずつまま なければなりません。大人も子どもも一生 懸命チャレンジしていました!



寿司食いねぇ



「回転寿司 みたい!」 と喜んでい ました。



お寿司のネタと原魚カードを合わせる ゲームです。自分が好きなお寿司は、 もともとどんな魚だったのかを学べます。 お寿司を乗せて走るプラレールに釘 付けになっている子もいました。

今年はルールを変えてリニューアルしました!従来の野菜を 350g量る方式ではなく、料理カードの中から「今夜食べたい献立」 を5品以下で選んでもらい、その献立に野菜がどの位含まれてい るかを体験してもらいました。

「どれにしようかな~?」楽しそうに選んで いました!

1日に必要な野菜量の展示も





リニューアル

箱の中身あてクイズ

今年新しく取り入れたコーナーです。箱の中に隠されたものを触っ ただけで当てるゲームです。箱の中にはりんごやみかん、こんにゃく など様々なものを準備しました。食べ物だけではなく、おたまや泡だ て器などの調理器具もいれました。



何度も触りなが ら何が入ってい るか考えていま

栄養六角パズルを作成したあと、「三色食品群」の勉強をしまし た。その後は自分が選んだ食材カードがどの食品群になるのか を当てるゲームをしました。

栄養六角パズルを「冷蔵庫に貼って勉強する」と言っていた子も いました。





今年新しく取り入れたコーナーです。来場者の皆さんに『好きな食 べ物』を用紙に書き、貼ってもらいました。来場者で作る大きな掲示 板です。たくさんの意見で、「大きな木」ができました。





物資展示コ

給食会で取り扱っている物資などの展 示や、「牛乳パックをリサイクルするとどう なるのか?」などを展示しました。食育ク イズも実施し、たくさんの方に学校給食を 知っていただくことができたのではないか と思います。

給食用牛乳パックが23個あれば、トイレッ トペーパー1ロールに再生できます!



給食で提供している物資を試食していただ きました。保護者の方からは「子ども達がど のようなものを食べているのかわかってよ かった」などの感想をいただきました。



今年も協賛企業9社にご協力いただ き、県産品の農産物や海産物の販売 をおこないました。

新鮮な県産品をお安く提供していた だけました。





エプロンシアター

栄養士の先生によるエプロンシアターを3回上演しました。「なぜ朝ごはんが 大切なのか」等、途中でクイズなども交えながら楽しく学ぶことができました。児 童生徒のみなさんも夢中で話を聞いていました。







給食フェアを終えて・・・

約800名の方にご来場いただき、楽しんでいただけた こと、学校給食のことを知っていただけたことを嬉しく思 います。

また、開催にあたり、多くの方々にご協力をいただき、 感謝しております。本フェアが大盛況のうちに終えられ

> たのも皆様のおかげです。あ りがとうございました。

